



The sky's the limit.

全国研修会参加報告 ～U-20審判員春季研修会～

3月4日～7日に茨城県にて開催された「U-20審判員春季研修会」に当地区から土屋審判員が参加しました。

土屋審判員より研修会参加報告が届きましたので、お伝えします。

【担当試合】

TRAUM CHALLENGE FESTA CUP in SPRING @茨城県 鹿島ハイツスポーツプラザ

主審および副審を担当

【振り返り】

初めに、このような貴重な研修会に審判員として参加させていただいたことに感謝申し上げます。

全国各地から参加された自分と同世代の審判員の方々に多くの刺激をもらうことができた研修会でした。その中で、今回一番のテーマとしていたのが「走力」です。今大会に参加されるチームに関して、男子の一種のカテゴリーということで自身の力がどれくらい通用するのかということを考えてみました。実際、今回担当した4試合では、副審を担当した試合だとラインのキープに関して動き出すタイミングや、準備をより意識することによってしっかりと90分離されることが少なくなったことは今回大きな収穫であったと感じました。しかし、主審を担当した試合では特にカウンターの場合で大きく離されていたため今後の課題として試合中でのポジショニングに修正を意識していく必要があると考えます。また判定に関しては主審としてだけではなく審判団全員の判定ということを常に考え、副審との連携や協力を促すような打ち合わせが大事であるということに気付くことができました。

この5日間の研修会で多くの審判の方々と交流することができました。自分と同年代の審判員の方々の姿を見ることができ、多くの知識や情報を得ることで自身のこれからの審判活動に大きな影響をもたらしていくと思います。

最後になりますが今回このような研修会に推薦していただいた北海道サッカー協会・空知地区の皆様、ご指導いただいたインストラクターの皆様、そして今大会を運営していただいたSPORTS MANAGEMENTの皆様へ感謝申し上げます。この度は誠にありがとうございました。



- Referee Development Partner -

GOLD



にしみこども
クリニック

BRONZE

